

## Chile ha impedido una solución a la cuestión del Beagle: Videla

\* Así lo expresa el mandatario argentino en una carta enviada al presidente Carter

**BUENOS AIRES, 20 de diciembre.**—El presidente de la Argentina, Jorge Videla, precisó hoy al jefe del Estado norteamericano, James Carter, respecto al litigio limítrofe con Chile, que la falta de "flexibilidad" por parte de este país ha impedido una solución final.

En su carta-respuesta, el presidente Videla reitera "la permanente actitud argentina tendiente al logro de una solución definitiva por la vía de la negociación, que preserve los intereses sustanciales de ambos países".

Destaca igualmente el jefe del Estado argentino que a través de dicha negociación se rescatarían "los importantes progresos obtenidos a través del sistema establecido por el acta de Puerto Montt".

Luego expresa que "la falta de una adecuada flexibilidad por parte de Chile ha impedido tal solución hasta el momento, como así también allanar el camino para la mediación de la Santa Sede, igualmente propuesta por Argentina".

Por su parte, la Comisión Permanente de la Conferencia Episcopal Argentina consideró las derivaciones probables del litigio "tan doloroso" del Canal de Beagle, manifestó hoy el secretario general del organismo, monseñor Carlos Galán.

Los obispos argentinos se reunieron ayer y hoy, dando a conocer al término de las deliberaciones un documento en el que exhortaron "vivamente a los fieles católicos del país y a todos los hombres de buena voluntad, a elevar su oración a Dios, fuente de toda razón y justicia, pidiendo quiera otorgarnos el don de la paz".

### INVITACION CHILENA

Entre tanto, Chile invitó hoy a Argentina a reiterar la confianza ante la Santa Sede para que ésta actúe como mediador en el diferendo limítrofe austral que mantienen ambos países, se informó oficialmente en Santiago.

El canciller Hernán Cubillos entregó al respecto una nota diplomática al embajador de Argentina en Santiago, Hugo Mario Miatello, para ser enviada al ministro de Relaciones y Culto de Argentina, Carlos Washington Pastor.

En el comunicado se pidió que "como demostración a esa confianza en la Santa Sede, cada gobierno ponga en conocimiento de ella todos los antecedentes del caso, a fin de que pueda asistirnos en la búsqueda de una justa solución del diferendo dentro del marco ya convenido con la mediación".

Por su parte, el presidente Augusto Pinochet dijo hoy que su gobierno tiene una firme posición en el litigio fronterizo con Argentina, y afirmó que "Chile no será un país agresor, pero tampoco se dejará agredir".

En una reunión con periodistas, con motivo de la próxima Navidad, Pinochet destacó la "coincidencia" que hubo en un momento en los dos países para elegir al Papa Juan Pablo II como mediador en la antigua controversia, pero no ofreció más detalles.



JORGE RAFAEL VIDELA